

蒲西われら

『われら』の『わ』は『3わ』
和・話・輪

蒲郡西部小学校 校長室より
校長 星野 佳子
第21(143)号 令和5年11月10日

続・蒲西わくわくトピックス！

遅くなってしまいましたが、蒲西わくわくトピックスを、今回も引き続きお届けします！

10/26(木) 1・2・3年生「豊橋動植物公園 のんほいパーク」

蒲郡駅に集合し、電車に乗って出かけました。保護者の皆様、子どもたちの送迎をありがとうございました。かわいい弟妹のお見送りもありましたね。

気持ちの良い晴天に恵まれ、のんほいパークに到着すると、ふれあい広場での動物ふれあい教室では、いろんな動物の骨や毛を触ったり、テンジクネズミやウサギを、優しく優しくなでなでしたり・・・テンジクネズミを足の上に乗せた子どもたちは、うっとり♡ 幸せそうな時間を過ごしていました。



そのあと、3年生の班長さんの引率で、班ごとにたくさんの動物を見て回りました。青空の下でおいしいお弁当をモリモリ食べ、最高の笑顔！初めての班長さん、よく頑張ったね！お疲れ様でした。



みんなが見つめる先には、何がいます？



10/26(木) 4・5年生「情報モラル教室」& 10/27(金)・10/31(火)「プログラミング講座」

■10/26(木) 蒲郡市青少年センターの平松美由紀さんを講師にお招きし、4・5年生が「情報モラル教室」を行いました。インターネットの世界はとても便利で、今の世の中にはなくてはならないものになっています。しかし、犯罪に巻き込まれる危険性も高くなっており、使う人の心がけしだいで良くも悪くもなる道具です。子どもたちは、途中でクイズを解きながら真剣に話を聞きました。大切なのは、「家庭で話す時間をとること」「使用のルールを決めること」「写真を安易にSNSに投稿しないこと」です。正しくネットを利用しましょう。



■10/27（金）31（火）は、NPO 法人「MANARU」のご協力で、4・5年生が2回（4時間）にわたってプログラミングを学びました。1回目はタブレットのプログラミングソフト「スクラッチ」を使って、キャラクターを動かす仕組みや指示の出し方などを学び、2回目は、各自がアニメーションやゲーム作りに挑戦しました。それぞれ個性あふれるステキな作品ができ、代表の数人が発表しました。

子どもたちは、この講座をとっても楽しみにしていたようで、みるみる習得していく様子にびっくりしました。困るとすぐにサポートしてくださるメンターさんもたくさんいて助かりましたね。



11/2（木）学校朝会「5つの誓い」のお話

皆さんには、口・目・耳・手足があります。ちゃんと動きますね。とてもありがたいことです。では、それをどんなことに使っていますか？今日は「5つの誓い」のお話。腰塚勇人（こしづか はやと）さんという人のお話です。

2002年、中学校の教師だった腰塚さんは、スキーで転倒したときに「首の骨」を折り、「一生、寝たきり」の宣告を受けてしまいました。でも、その後「奇跡の復活」を遂げたのです。彼を絶望の淵から救ってくれたのは、もちろん本人の努力もありますが、家族や友人をはじめとするたくさんの周囲の人達の力、励まされたそうです。励ましの力って、とってもとっても強いんですね。

そして、復活をした腰塚さんは、体が動くようになったことに感謝して、5つのことを誓いました。みなさんの口・目・耳・手足・そして心も、自分がレベルアップするために、人のために、ぜひ良いことのために使ってくださいね。

ちか 【5つの誓い】

こしづか はやと
腰塚 勇人

- 1 **口**は 人をはげますことばや感謝のことばを言うために使おう
- 2 **目**は 人のよいところを見るために使おう
- 3 **耳**は 人のことばを最後まで聴いてあげるために使おう
- 4 **手足**は 人を助けるために使おう
- 5 **心**は 人の痛みがわかるために使おう



がんばる ひじりっ子 ～表彰の記録～

○第54回豊川学園学童作品公募展 書道の部
豊川商工会議所会頭賞 5年 足立 奈々恵

○蒲郡市交通安全ポスター

蒲郡市教育委員会賞 5年 河井 聖翔
入選 4年 神田 翔汰
入選 3年 河井 愛来
佳作 2年 横山 丈琉

○明るい選挙啓発ポスター

蒲郡市選挙管理委員会優秀賞 6年 足立 一晟 4年 本多 世奈

○令和5年度地域安全・青少年健全育成市民大会（作文） 優秀賞 6年 足立 一晟

○第68回読書感想コンクール
入選 1年 杉浦 咲良

2年 中川 真之介 山本 笹
3年 近藤 蒼佑 河井 愛来
4年 小木曾 莉緒 吉倉 滯音
5年 足立 奈々恵 柴田 凜
6年 徳田 美月

